

## Déclaration

# E. MAFFRE-BAUGÉ

## aux viticulteurs

Amis Viticulteurs,

Longtemps camouflé, le classement des zones viticoles est en marche à Bruxelles : SUR PROPOSITION DU GOUVERNEMENT (Journée Vinicole 15-02-78).

C'est la dernière en date des dispositions pour vous achever.  
Pour vous faire lacher prise,  
Pour vous faire abandonner vos vignes,  
Pour vous faire abandonner vos terres,  
depuis 20 ans, des mesures scandaleuses se succèdent.

Le Gouvernement a décidé dans le 7<sup>me</sup> Plan de restructurer et reconvertir 35.000 hectares en Languedoc (Réf. : Rapport 7<sup>me</sup> Plan, chapitre 1, PAP 1 - p. 21).

- Qui engage irréversiblement la suppression des petites exploitations ?
- Qui mobilise la force pour répondre à vos cris de détresses ?
- Qui fermait sa mairie lors des manifestations au lieu de vous aider ?
- Qui appuie l'entrée de l'Espagne et de la Grèce dans le Marché Commun ?

M. Giscard d'Estaing a déclaré : « Je considère maintenant pour entrer dans la phase de conclusion. Nous sommes très heureux de penser que dans cette Communauté Européenne, la Grèce et le peuple grec auront leur place » (Réf. : Le Monde, 31-01-78).

## VOTEZ G. FRÈCHE

## UNION DE LA GAUCHE

M. Barre a déclaré : « il n'y a aucune raison de s'opposer à l'entrée de l'Espagne dans le Marché Commun ». (Réf. : Midi Libre, 19-08-77).

— Qui tue la viticulture ?

Christian Bonnet, Ministre de l'Agriculture vous a jeté à la figure : « si ces gens là doivent crever, qu'ils crèvent. » (Réf. : « Sud-Radio », 30-12-76).

Viticulteur,  
n'oublie pas le passé,  
n'oublie pas que demain c'est l'Espagne et la Grèce,  
n'oublie pas le prix donné pour ton vin qui en dix ans s'est réduit de moitié.

Au nom du combat que nous avons mené ensemble, malgré un état de santé dont tu as entendu parler, je te dis en mon âme et conscience : sache établir les responsabilités et donne tes voix à ceux en qui nous pouvons espérer et auxquels nous sommes en droit de demander de soutenir notre action pour que l'avenir agricole de notre Midi ne soit pas définitivement compromis.

Pour ma part, je fais confiance au candidat de l'Union de la Gauche, particulièrement dans cette circonscription et de mon lit d'hôpital je vous assure tous, amis de tous nos combats, de mon dévouement de ma sincérité.

**Vous voulez vivre au pays,  
Garder vos vignes et continuer à les cultiver avec amour,  
Vous voulez qu'un revenu décent vous soit garanti,  
Vous voulez pouvoir léguer vos terres à vos enfants et leur permettre de s'installer avec les aides des SAFER et du Crédit Agricole,  
Vous voulez que survive l'exploitation familiale,**

**SOUTENEZ CEUX QUI VOUS ONT TOUJOURS  
DEFENDUS**

**FAITES L'UNION ET DIMANCHE VOTEZ POUR**

**Georges FRÈCHE**

**VOUS VOTEREZ POUR VOUS**

A Béziers ce 13 mars 1978.

E. MAFFRE-BAUGÉ